
嘉
祥
寺
縄
添
地
区
へ
中
学
校
の
移
転
拡
充
と
一
体
的
な

新
市
街
地
づ
く
り
を
提
唱
し
ま
す

ご　み
焼却場

嘉祥寺縄添地区（３つの地片）

現在：小･中学校の面積
合計　1.3 ㌶

11 年後の 2030 年
焼却を停止。
泉佐野市上之郷に
新施設が稼働するため

現在､栗山町政は
今後 10年間の計画づくり中

　
日
本
共
産
党
町
会
議
員
団

は
、
２
０
２
０
年
か
ら
10
年

間
の
新
た
な
総
合
計
画
づ
く

り
に
あ
た
り
、
１
９
８
５
年

に
計
画
し
た
「
中
学
校
の
移

転
で
独
立
し
た
校
地
の
確
保
、

小
学
校
の
拡
充
分
離
で
校
地

面
積
の
不
足
を
解
消
」
の
課

題
を
復
活
さ
せ
、
人
口
減
少

に
歯
止
め
を
か
け
る
課
題
と

一
体
的
に
取
り
組
む
こ
と
を

提
唱
し
ま
す
。
移
転
候
補
地

は
嘉
祥
寺
縄
添
地
区
で
す
。

　
中
学
校
移
転
後
の
跡
地
に

は
、
図
書
館
や
文
化
ホ
ー
ル

の
複
合
施
設
構
想
づ
く
り
を

提
唱
し
ま
す
。
大
い
に
議
論

し
ま
し
ょ
う
。

「運動場は潮風グラウンドを
利用できないの？」の声

　
共
産
党
議
員
団
が
実
施
し
た
町

民
ア
ン
ケ
ー
ト
で
上
記
の
声
を
い

た
だ
き
ま
し
た
。
現
在
の
「
駅
上

広
場
」
は
以
前
は
「
中
学
校
総
合

運
動
場
」
と
し
て
利
用
し
て
い
ま

し
た
。
体
育
授
業
は
も
と
よ
り
部

活
で
も「
生
徒
指
導
が
で
き
な
い
」

と
い
う
理
由
で
廃
止
さ
れ
た
経
緯

が
あ
り
、
潮
風
グ
ラ
ウ
ン
ド
の
利

用
も
同
じ
こ
と
に
な
り
ま
す
。

○小学校卒業までの
インフルエンザの予防接種無料化

どちらとも
言えない 7.8％

よくない 5.5％
無回答 1.5％

いいと思う
85.0％

栗山町長の公約

2015 年 12 月共産党議員団が実施した
町民アンケートで、回答は 127 通

　
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防
接
種
は
、
小
学
６
年
生

ま
で
は
、
免
疫
力
が
低
く
高
い
抗
体
価
を
得
る
に

は
２
回
摂
取
が
必
要
で
す
。
し
か
し
摂
取
料
金
の

平
均
は
、
大
阪
府
内
で
２
０
１
６
年
で
３
１
６
２

円
で
子
育
て
家
庭
の
負
担
は
大
変
で
す
。

小
学
卒
ま
で

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防
接
種
の
全
額
助
成
を

１８歳まで医療費の窓口負担なしの無償化を

防災･行政情報を伝える
戸別受信機の全戸無償貸与を。

田尻町の強い財政力
　 

人口減少に歯止めをかけましょう

「戸別受信機」を実現させる会は、3月 19日
９２０筆の署名を栗山町長に提出しました。
町議会には、会長の伊藤幸男氏が請願書を
提出、審議されました。
　５日の本会議では、大門議員が、７日の
委員会では、吉開議員が提案し、他の議員
の質問にたいして答弁を行いました。
２５日最終本会議では全会一致で請願が
採択されました。

田尻町で窓口負担をゼロにするには９００万円でできます

請願書は全会一致で採択

　田尻町は医療費助成を高卒まで行ってい
ますが、ひとつの医療機関につき、窓口負
担は 1回 500 円 ( 月 2回目まで）かかりま
す。兵庫県では、市町村の努力で 8割以上
の自治体で窓口負担はありません。府内で
先陣を切って窓口負担をなくしましょう。

「小川･吉開」の
ホームページ

介護保険料の低所得者軽減の実施。
すべてのゼロ～２歳の保育料の無償化。
小･中学校で３５人以下学級の完全実施。
初乗り運賃を助成する福祉タクシーの導入。
以上の４つのお約束については、これまで
発行した「たじり民報」に掲載しています。
ぜひ、左のＱＲコードからご覧下さい。

毎年必要となる支払いが
　収入にしめる割合 （貯金）


